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２０１９年末から始まったコロナの流行も３年目となり、引き続き渡航も受入れも実施できずに２０２２年が過ぎてしま

いました。少し収まったかと思えば今度は変異株のオミクロンが蔓延しましたが、ワクチンの普及もあってか幸いにも当

初ほど重症化はしていないようです。会員や身内でも感染者が珍しくなくなり予防を十分に行いながら年度の後半は

例会などの集まりが持てるようになりました。 

奈良クラブ創設２０周年として予定していた記念誌は滞りなく発行ができ、２０２２年の総会で配布しました、お送りし

た他クラブからは内容が斬新だと感想が寄せられています。記念ユニフォームのベストも集まりの機会ごとに着用し重

宝しています。ただ記念パーティーだけは残念ながら実施できず、代わりに総会後の「記念の集い」で区切りをつけまし

た。もう一つの記念行事である San Diego へのファミリー渡航は、２０２３年夏にMt.山梨クラブと合同で実施できるよ

うに準備を進めています。 

そして、何と言っても１０月末に３年振りに開催された日本大会と佐渡島旅行は大きな行事でした。新潟でのこの大

会は日本の全クラブのうち奈良クラブが一番大勢の参加となりました。またその後 Jeremi 会長が息子さんと一緒に奈

良へ来られてホームステイされ、会員との昼食会を持てたことは印象深い出来事でした。 

１１月の信貴山親睦旅行は、近場での１泊行事となり参加者も多く盛り上がり、リピートの希望も聞こえてきます。 

振り返ると制限のある状況の中でもいろいろ工夫しながら活動を行ってきました。ただ、残念な事に活動への参加は

ある程度固定したメンバーに限られ、理由は様々ですが１年間ほとんど活動に関わらなかった会員もあり、出席率を上

げるのが今後の課題です。 

さて、２０２３年は渡航も受入れもいよいよ再開できるところまで来ています。 

会員みんなで力を合わせて３年間のブランクを取り戻し、活動を盛んにしていきましょう‼ 

 
1/30 (日)  総会（とみの里） 

3/27 (日)  WFD（けいはんな公園） 

6/4 (水)   セルビア研修生の日本文化体験  

6/26 (日)  第７回セミナー（はばたき） 

7/24 (日)  例会後、英語落語 （はばたき） 

9/25（日）  例会後「ボッチャ」 

10/23（日） 例会後「おしゃべりタイム」「ボッチャ」 

11/27.28  奈良クラブ親睦会 信貴山観光ホテル 

12/18（日） 例会後「クリスマス会」 

例会 ２．４，５月は中止 

＊奈良便り１１号（３月）１２号（６月）発行 

役員会 1，4，6，7，10，11，12月（とみの里） 

           ２,３,５,９月（Zoom Meeting） 

 

 

  

 
今年も昨年に引き続き、コロナのパンデミック
で活動が停止。 
 

会長 佐々木 啓子 

 

2022年を振り返って 

4/27 中部ブロック Zoom会議（愛知主催） 

7/9 Cornwall クラブと Zoomで交流 

7/27 FF奈良クラブ「英語で茶道」 

8/10ジェレミ会長と日本全国の 

クラブ代表者と Zoom で会議 

10/26～28新潟クラブ主催 日本大会 

10/28～30佐渡島旅行 

11/3～7ジェレミ会長親子奈良訪問 
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総会は出席者 36名、委任状 32名で成立。 

今年こそは昨年出来なかったホテルでの２０周年記念パーティーが出来ることを期待していましたが、新型

コロナのパンデミックが終息せず、総会後にお弁当を食べて、その後に記念行事をするということになりまし

た。しかし 1月に入って再び感染拡大して来たため、開催の間際になって昼食は取りやめ、午後から総会のみ

を行うことになりました。当日はアニュアルレポート、２０周年記念誌、２０周年を記念して紅白饅頭が配ら

れました。奈良クラブおそろいのブルーのベストも作りました。 

 

司会 福田  

 

１月３0日（日）「とみの里」に於いて 13:00～15：30 

会長  佐々木啓子 

副会長 内田堯子 樋室冨佐子 

事務局 浅田喜美子 渡辺妙子 

会計  西井昭子 石橋信子 

交換  辻井良行   

広報  道上恵子 

次世代 浦林直子  

無任所 池上世子 河村ひとみ  

浦西典子 福田和美 

監査  乾真理   

顧問  大西弘 仮家正剛 

 

２０２２年度役員 

創立 20周年を迎えて 

FFIジェレミ会長から奈良クラブへのビデオメッセージ 

  

 

２０周年記念の品々 
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3月 27日（日）「けいはんな公園」に於いて 

正会員 29名、準会員 大人 2名・子供

2 名、特別参加 1 名、合計 3４名が参加。

ゲストで参加の田中浩子さんは後日入会。 

少し風が強く、桜の開花も今一歩でした

が、晴天に恵まれ、楽しく過ごすことが出来

ました。お揃いの新しいブルーのベストが

青空に映えて好評でした。 

お弁当を食べた後は皆で水景園に移動

し、自由に園内を散策しました。 

この日、ウクライナ募金箱を用意し皆さ

んに回して 50,100円集まりました。そして

準会員山下さん親子が水景園に募金を届

けに来てくださいました。この後役員会で

2,000 円増え、合計 51,200 円集まりま

した。後日 FFJに送金しました。 

 

 6月 4日（土）「竹林園」に於いて 

2020年 2月以来 2年 4 ヶ月ぶりに地域連携貢献活動として、生駒市「かざぐるま」の依頼によりセルビア人二人

にお茶会と着物の着付けを正会員６人と準会員２人で行いました。田中昌子さんのお琴の演奏も加わり、ゲストをはじ

め参加者からは「素晴らしいひと時を過ごせた」と喜ばれました。 
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  テーマ  “わくわく、ドキドキ、胸ときめくこれからの活動を語り合おう！”  

セミナーは、FFの理念や基本方針を確認して、活動の在り方をじっくりと話し合う機会として、2年に 1回開催して 

きましたが、前回の 2020年はコロナ感染拡大のため中止となりました。今回 35名（含む 2名の見学者）の参加で久

しぶりに顔合わせての楽しい集まりになりました。 

6月 26日（日） 
司会 福田  

 

第 1部 

＊奈良県国際交流員 Nola Lacey さんの話  

 「カナダの国を知ろう」 

 カナダの国の地形、自然、成り立ち、政治、文化や人々の暮

らし等をパワーポイントで説明。多民族国家のカナダは文化

や食べ物も非常にバラエティーに富んでいて、今もなお多く

の移民や難民を受け入れています。カナダについて初めて

知ることも多くとても興味深い話でした。 

Nola さんの英語は非常に聞きやすく、日本語タイトルも

あって参加者一同よく理解出来ました。久しぶりに英語に触

れる良い機会になりました。 

 着物布の手作りバッグ(製作：吉岡)をプレゼントしてとても

気に入って頂けました。 

 

第 2部 

＊会長からの 2023年度から FFI会費と奈良の年会費を

2本立てにする事の説明。 

＊参加者を 5つのグループに分け、テーマに沿って約４５分

間のグループでの話し合い。どのグループも真剣に、本音を

出して活発に討議が進みました。 

＊手作りのお菓子（担当：石橋、若林、道上）配布 
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4/27 中部ブロックZoom会議 （愛知主催） 

各クラブのコロナ禍での活動状況を報告し合った。 

各クラブ、渡航・受け入れがなく、会員同士の気持ちが離

れないよう顔合わせての交流を工夫している。 

 

＊大阪クラブは会員５５名全員がMy FFに登録、

今年 40周年を迎える。 

＊静岡クラブは１０名新入会員があり活気があ

る。毎月定例会を持っている。今年で４０周年。 

＊三重クラブは交流のあった海外のクラブと

Zoomで交流している。 

＊奈良クラブは今年度中に全会員 My FF の登

録を目指している。２０周年記念誌発刊、戸外で

の集まり、「奈良便り」での情報連絡、渡航先との

Zoom ミーティング計画中。 

＊愛知クラブは、顔を合わせて集まれるように戸

外での催しをしている。 

＊静岡、愛知クラブは会員の連絡に LINE使用。 

 

Cornwallクラブとの懐かしい再会 ７月16日（土） 

コロナで Cornwall 渡航が延期になっている中、Cornwall

から「いつでも Zoom しますよ」とのメールを受け、こちらから

プレゼンを取り入れた Zoomをしませんかと提案しました。快く

応じてもらい Zoom ミーティグを実施。（奈良は午後 5 時から

Cornwallは午前 9時からのスタート） 

奈良からは 23 画面、Cornwall からは 9 画面の参加があ

り、ご夫婦一緒に参加された方たちも入れると全体で 37名も

の顔が揃いました。プログラムはまず両クラブの簡単な挨拶

（佐々木、Martin）に始まり、司会の浦林さんから名前を呼ば

れた参加者は「Hi！」と言って手を挙げて紹介。その後、奈良ク

ラブの準会員による奈良と奈良クラブの紹介ビデオプレゼン。 

準会員石田さんは子供さんを送る途中、車を停めて車の中

から英語のナレーションで参加され、画面操作は同じく Zoom

参加中の準会員の秋友さんが担当とするという、離れ業で進

みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後、５つのグループに分かれてブレイクアウトルームを 

３０分間楽しみました。奈良へ来られた時にホストをした人とア

ンバサダーが同じルームになるようにセッティングしたので、懐

かしい対面が果たせ、少人数のグループだったことで話も弾み

ました。ルームごとにリーダーを決め、その人を中心に自己紹

介など話を進める役をしてもらいました。 

終了後すぐ、CornwallのMartinから”very successful” 

“keep in touch” とのメールが届きました。 

参加人数が多く、全員が問題無く接続、操作できるか、トラ

ブルが起こらないかなどの心配がありましたが、大して困った

ことも生じず無事初めての試みを終えることが出来ました。 

 

 

 

次に、和束にお住まいのお

茶インストラクターで会員の

松石さんによる英語での日本

茶のプレゼン。素晴らしい英

語で義母さんと一緒に実演。 

 

8/10ジェレミ会長と日本全国の 
クラブ代表者と Zoom会議 
 

コロナ禍で 3年間程 FF活動が停滞し、どのク

ラブも多くの問題を抱えている中、8月１０日（水）

ジェレミ会長と全国のクラブ代表者で Zoom会議

を行った。会議に先駆け、特に今後の受け入れ、

渡航のあり方についての各クラブの見解を聞くた

め、アンケート調査を実施。その結果、従来の１週

間、２０名程度の Club to Club の交換スタイル

が成立し難いところが増えてきて、少人数でのショ

ートステイも認めていく方向にならざるを得ない。

また高齢化問題や HC・AC の確保の難しさも浮

き彫りになってきている。 

個人会員登録については、ジェレミ会長から

「次の段階に進んでいくために FF 創立の原点に

立ち返り、各自が広い心で新しい会員を迎えてほ

しい。」との発言があった。しかしそれによって起こ

ってくる問題も今後考えられる。 
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9/25 例会後、初の“ボッチャ”を取り入れました。 

ボッチャは古代ギリシャの球投げが、６世紀のイタリ

アで現在の原型となりました。ほとんどの会員は初

めての体験で、樋室さんご夫妻のリードで大いに盛

り上がり、２チームに分かれての応援にも熱が入り、

和気あいあいとゲームを楽しみました。 

  

 

7/24例会 第二部 英語落語を楽しむ会 14：45～16：30   

 

10/23 例会後、先月に引き続き“ボッチャ”を楽し

みました。 

 

12月例会後のクリスマス会   

ゲームでわいわいがやがや！  

“どこが一番長い”紙テープを時間内に縦に割くゲーム。真剣な目と手付きで、見

ていてほほえましくなる。 一番が決まると両手を挙げて大喜び。 

“アルファベットで英単語作り” お題は、「動物」。どのグループも真剣そのもので

約２０分間ゲームに没頭。なんと 1位のチームは 31個も作りました。 

続いて本の交換会   

各自持ち寄った本には、お薦めコメントがついています。ゲーム勝者から、交換会

に参加。お目当ての本が見つかって喜んでいる人も。 

最後に、担当者が用意したお菓子と、ペーパークラフトで作った来年の干支の

「ウサギ」（内田作成）のプレゼントを受け取り、今年最後の集まりとなりました。 

大西さんの紹介で、英語落語道場「にぎわい亭」で稽古に励

んでおられる、笑人さん（「にぎわい亭」リーダー）、遊宴さん、

フィリピン人の利南さんの三人の方々が英語落語を披露。 

利南さんの面白い大阪弁を交えての噺はとても分かりやすく

親しみが持てました。 

演者それぞれの持ち味 

があり良かったです。 

小噺体験講座では 

大笑いの渦、次の機会が楽しみです。 

リナさんに吉岡さん手作りのバッグとポーチを

プレゼント。石橋さんがリナさんの浴衣の着付

けをお手伝い。 

 

 

利南さん 
遊宴さん 笑人さん 
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10 月 26 日～28 日（日本大会とエクスカーション）、28 日

～30 日（佐渡島旅行）に奈良クラブから１８名が参加。奈良が

一番多い参加人数でした。分科会で多くの人と交流が出来、

佐渡には他クラブメンバーも加えて３２名の参加で、国内交流

のようでお互いの親交を深めることができました。 

1 日目は新潟クラブの 40 周年記念式典や記念コンサート、

パーティー。 

2 日目は午前中にジェレミ会長スピーチ、FFI 理事小泉さん

のプレゼン、FFJの金元さんの話、経済評論家の須田慎一郎氏

の講演会と続き、午後の分科会では１２グループに分かれて 

１時間毎、３回にわたり部屋を変わって、他クラブのメンバーと

親しく膝を突き合わせて話し合いをしました。他クラブの人達と

FF についてじっくり話す良い機会となりました。また、夜のパー

ティーは新潟の美味しいお酒を楽しみ、各クラブのパーフォーマ

ンスで盛り上がりました。 

３日目はオプショナルツアーで、奈良クラブのメンバーは豪農

の館めぐりや信濃川クルーズと２つに分かれて参加。 

その後奈良クラブの一行は揃って 2泊の佐渡島ツアー旅行へ。

新潟では珍しいと言われるほど連日快晴で、今回は旅行支援

中でクーポンも沢山利用でき、皆大満足で旅行を終えました。 

 

11月２７～28日 信貴山観光ホテル 

10/26～28新潟クラブ主催  10/28～30佐渡島旅行 

 

信貴山観光ホテルに１泊旅行。FF 奈良メンバー２５名、ゲスト

として台湾の元高雄クラブのアンジェラさん親子２名、宿泊しな

いで宴会のみに参加された端崎さん、計 28名の参加で宴会。 

佐渡金山で砂金採り体験 

老舗ホテル華鳳に2泊3日 

2次会も大いに盛り上がりました 

綺麗な紅葉を楽しみ、３千円プレミアム券も GET 
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編集・発行  ザ・フレンドシップフォース・オブ・奈良 広報 

事 務 局 〒631-0006 奈良市西登美ヶ丘 4-2-16 電話：0742-48-5732  

E-mail ffnara@kcn.jp   HP http://ffnara.jp/ 

 

 

 

ハイキング同好会には、昨年 42名の方に登録頂

きました。コロナの影響にもかかわらず、計画通り

5 回のハイキングを実施し、延べ 72 名の方に参加

頂きました。2023 年も会員の高齢化に伴い、参加

しやすいコースを中心に計画します。健康づくり、

歴史探訪、そして、楽しいお喋りと魅力一杯です。

たくさんの皆様の参加をお待ちしています。 

2/6（月）会議で 2023年の計画を決める予定です。 

＜2022年の実績＞ 

4/2 (土)  京都、醍醐寺    14名 

5/30 (月） 宇治川周辺散策名 17名 

10/15(土)  五條、町並み探訪 12名 

11/11(金)  畝傍山、橿原神宮 14名 

12/9 (金) 京都、将軍塚   15名 

  

 

 

 

 

  

第 3木曜に実施 

 

 

 

3/30・9/28開催 

講師 Martin    

（西部公民館）    

     Chris   

（とみの里）    

        

  

コロナの影響で止む無く何度か中止もあったが、年間

を通して開催。一方、長年にわたる端崎さんご指導での

グループは、ご都合により残念ながら９月に終了。   

また、１０年目を迎えたのを機に世話人制を止め、来年

１月よりは役割分担制による運営をスタート。 

 

 

 

初級（6名）火曜日 18:00～19:30 

中級（6名）木曜日 19:15～20:45  

初級（7名）木曜日 3月に終了  

中級（6名）火曜日 10:00～11:30 

今年も密になる下記の活動は休止 

QR コードでホームページが見られます 

 

（田中、渡辺） 

 

（池上） 

 

（畠中） （大西） 

 

（辻井） 

 

（山足）  

 

（藤田、三木、松本） 

 

新潟での日本大会後、１１月３日（木）～７日（月）の日程でジェレミ会長親子

は奈良へ来られました。４日は準会員の石田さんのアテンドで桜井の小学校を訪

問し、息子のブルックストン君がパワーポイントを使ってプレゼンを行い給食も経

験しました。その間浦林さんは会長を大神神社に案内。大西さん宅２泊、藤田さ

ん宅２泊。５日は大西さんと伊賀上野の「忍者村」へ。藤田さん宅ではお孫さんと

折り紙をし、英語と日本語でも充分コミュニケーションがとれていたとの事。１１月

６日、平城宮跡の「うまし館」で奈良会員とランチ会（参加者２４名）、その後藤田

さんの案内で奈良公園へ。７日（月）にジェレミ会長と息子さんはホームステイを

終えて、最高の滞在だったと喜ばれてアトランタへ帰られました。 

 

FFI会長奈良で初のホームステイ 

12/20 

合同歓談会 

アニュアルレポートは通常１２ページで作っていました。この２年間交換もなく、会合もあまり出来なかっ

たので４ページで作成。けれど今年は少しずつ国内のＦＦ活動が再開して、行事も増えたので 8ページで作成しました。 

 アニュアルレポート作成後、会長、副会長と Zoomで共有画面を表示しながら、4人で校正して仕上げました。 

昨年はアニュアルレポート作成費用が、ネット印刷なら大幅にコストダウンが出来ることを知り、ネットでオーダーしまし

た。こちらのデータを印刷会社のフォームにのせるのが上手くいかず、四苦八苦しながら何とか送ることが出来ました。 

昨年手こずったので少し不安は有りますが、今年もネット印刷に挑戦します。    道上恵子 

 

                                

（阪井代行）11月再開 

http://ffnara.web.jp/

